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2019 年 10 月 16日下午，党委书记黄道峻同志主持召开

了党委会议，形成会议纪要如下：  

一、会议听取了马克思主义学院关于研究学校思政课建

设领导小组名单、校院两级领导上（听）思想政治理论课制

度的汇报。 

会议认为，思想政治教育是“三全育人”的核心内容，

是学校教学环节的重中之重。开展思政教育有利于加强意识

形态领导，使学生对马克思主义理论学习入脑、入心。 

会议强调，联系班级制度有利于对学生的生活、学习、

思想、心理等方面有所了解，以便在今后的教学、科研、训

练、管理中有的放矢，科学解决教育教学中发现的问题。积

极利用联系班级制度，结合“不忘初心，牢记使命”主题教

育做到全覆盖。教师要把思想政治教育列入教、科、训每个



环节中，培养学生不仅要掌握基础知识，更要有健康心理、

高尚品格以及崇高信念。 

会议决定，对原西安体育学院思想政治理论课建设领导

小组成员进行调整和充实，同意马克思主义学院提交的   

关于学校思想政治理论课建设领导小组名单、校院两级领导

上（听）思想政治理论课制度。 

二、会议听取学校平安校园建设工作汇报。 

会议认为，平安校园建设工作开展以来有做法、有成绩，

在建设前期的投入、调研和宣传中，全校上下群策群力，基

础设施和硬件有了很大改变。结合学校实际，目前平安校园

建设工作也存在着调整机构后衔接滞后、二级院系配合不

力、平安校园建设办公室人手不足等问题。 

会议决定，（一）近期尽快召开校院两级平安校园建设

工作推进会，对机构调整后的工作进行进一步交接；（二）

继续出台推进平安校园建设的相关制度、意见；（三）将平

安校园建设纳入主题教育整改措施中；（四）对于平安校园

建设办公室目前人手不足等问题，请保卫处提出具体的人选

方案，由党委、校长办公室牵头，组织部、人事处负责考虑

人选做好借调工作，举全校之力做好平安校园建设工作。 

三、会议听取了国际交流中心关于 2020 年因公临时出

国境计划的汇报。 

会议认为，多渠道、多层次加强对外交流是新时代要求，

也是学校加强办学能力的途径之一。请进来是为了学习新的



办学理念，走出去是为了展示西体办学经验和成就，让世界

了解西体、认识西体。外事交流要在突出实效上下工夫，学

习别人的先进理念，促进学校与世界著名大学的合作。积极

开展校际交流、教师进修、干部培训、师生学历学位攻读等

外事活动，加大资金筹划，做到主动有为。 

会议决定，同意国际交流中心提交的 2020 年因公临时

出国境计划。 

四、会议听取了人事处关于学校干部有关工作汇报。 

会议认为，姜涛同志受处分期间，学校党委及所在部门

积极加强对该同志的教育和帮助以及思想转化工作，使其充

分认识到所犯错误的严重性。其本人在处分期间能够严格要

求自己，规范自己的行为，积极向党组织汇报思想。 

会议决定，本着惩前毖后、治病救人的原则，依据《事

业单位工作人员处分暂行规定》第五章处分的解除之第三十

二条和第三十四条有关规定，原则同意人事处关于解除姜涛

同志处分的意见；根据《西安体育学院绩效工资管理办法》

（西体院发„2017‟37 号），依据考核结果从 2019 年 11 月

起发放该同志专业技术六级岗位的奖励津贴工资（日常考核

奖励津贴、业绩考核奖励津贴、年度考核奖励津贴）。 

五、会议听取了组织部关于部分处级干部岗位选拔聘

任、科级机构设置方案、科级干部聘任工作方案汇报。 

会议认为，学校处级干部轮岗换届工作自今年七月启动

以来，目前有个别处级岗位干部人员尚未配备到位。根据《西



安体育学院处科级干部选拔任用实施细则》设置相关任职资

格、资历及条件，采用竞聘方式有利于发现年轻干部，储备

后备干部人选。 

会议决定，（一）同意组织部提交的关于部分处级干部

岗位选拔聘任的汇报；（二）因科级机构设置方案、科级干

部聘任工作方案不够成熟，该议题待准备充足形成可行性预

测报告后再上会研究。 

六、会议听取了学校相关财政工作汇报。 

会议认为，学校财务状况面临严峻形势，要在保民生、

保稳定、保安全、保日常支出的情况下，多渠道筹措资金，

合理配置资源，要将现有资金用实用活。进一步提高财政专

项资金使用效益，支持我校各项事业健康发展。 
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